

Beileidsbekundungen zum Tod unseres Bruders Ğamāl ad-Dīn Bāškabān

﴿مِنَ الْمُؤْمِنِينَ رِجَالٌ صَدَقُوا مَا عَاهَدُوا اللَّهَ عَلَيْهِ فَمِنْهُمْ مَّن قَضَىٰ نَحْبَهُ وَمِنْهُمْ مَّن يَنْتَظِرُ وَمَا بَدَّلُوا تَبْدِيلًا﴾

Unter den Gläubigen gibt es Männer, die das wahr gemacht haben, wozu sie sich Allah gegenüber verpflichteten. Unter ihnen gibt es manche, die ihr Gelübde er füllt haben; und unter ihnen gibt es manche, die noch warten (müssen). Und sie haben keine Änderung vorgenommen; (33:23)

(Übersetzt)

Hizb-ut-Tahrir / wilāya Türkei möchte den Muslimen im Allgemeinen, insbesondere aber den *šabāb* von Hizb-ut-Tahrir und den Hinterbliebenen des Verstorbenen ihr tiefes Beileid zum Tod unseres Bruders Ğamāl ad-Dīn Bāškabān – einem Mitglied von Hizb-ut-Tahrir – bekunden.

Ğamāl ad-Dīn – möge Allah mit ihm barmherzig sein – war eine herausragende Persönlichkeit. Ein Vorbild in Hinblick auf seinen Gehorsam, seine Geduld und seine Tugendhaftigkeit. Der Verstorbene hatte bereits seine Frau verloren, die sich gemeinsam mit ihm dafür einsetzte, dass die islamische Gesetzgebung erneut über die Menschen angewandt wird. Dabei ließ sie – möge Allah ihr Seine Gnade erweisen – keine Gelegenheit aus. Ihr Tod ist bereits einige Jahre her. Heute verabschieden wir uns auch von unserem Bruder Ğamāl ad-Dīn, und überlassen ihn der Gnade Allahs (t).

Vor diesem Hintergrund werden wir nur das sagen, was das Wohlgefallen unseres Herrn nach sich zieht: Wir bitten Den Allmächtigen darum, Ğamāl ad-Dīn in Seiner alles umfassenden Barmherzigkeit zu verzeihen. Außerdem bitten wir Ihn darum, dass Er unseren Bruder in den weiten Seines Paradiesgartens mit den Propheten, den Wahrhaftigen, den Märtyrern und den Rechtschaffenen zusammenkommen lässt. In der Tat gibt es keine besseren Gefährten als sie. Möge Er (t) der Familie des Verstorbenen Geduld, Trost, Zufriedenheit und Standhaftigkeit schenken.

﴿إِنَّا لِلَّهِ وَإِنَّا إِلَيْهِ رَاجِعُونَ﴾

Wir gehören Allah, und zu Ihm kehren wir zurück. (2:156)

Medienbüros von Hizb-ut-Tahrir / wilāya Türkei